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桂林福达股份有限公司 

关于 2021 年度业绩说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者

重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

一、本次说明会召开情况 

桂林福达股份有限公司（以下简称“公司”）于 2022年 4月 18日 16:00-17:00在

上海证券交易所“上证 e互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com）“上证 e访谈”栏目以

网络平台在线互动方式召开了 2021 年度业绩说明会。公司董事、总经理黎锋先生，董

事、副总经理、财务总监兼董事会秘书张海涛先生，独立董事秦联先生参加了本次业绩

说明会，就投资者普遍关心的问题在信息披露允许的范围内进行了回答。 

二、投资者提出的问题及公司的回复情况 

公司就投资者在本次说明会提出的问题进行了回复，现整理如下： 

问题1：2022年4月10日，国务院发布的《中共中央国务院关于加快建设全国统一

大市场的意见》，供应链等是全国统一大市场的基础和前提，福达冷链是否注入上市

公司的计划？。 

公司回复：尊敬的投资者，您好。福达股份的制造业是福达集团的核心业务，并

独立运营，福达冷链是福达集团的新兴业务，与福达股份的业务存在较大的差异，目

前没有注入上市公司计划，感谢您的提问。  

问题2：请问公司是否开始供应宝马海外市场的乘用车曲轴？ 

公司回复：尊敬的投资者，你好。目前宝马的曲轴产品只供应到华晨宝马工厂，

感谢您的提问。 

问题3：请问公司今年对比亚迪混动车曲轴的供货情况如何，另外公司在国内其



他混动车客户的开发方面是否有新进展？ 

公司回复：尊敬的投资者，您好。目前公司对比亚迪混动车曲轴的供货正常，能

够按照订单交付。除比亚迪外，公司还是上汽通用、吉利、东风乘用车等车企新能源

混动车曲轴成品及毛坯的定点供应商，今年公司将努力开发国内“造车新势力”的市

场。感谢您的提问。 

问题4：请问氢能源汽车是否需要使用发动机和曲轴？ 

公司回复：尊敬的投资者，您好。就目前氢能源汽车技术而言不需要使用发动机

和发动机曲轴，感谢您的提问。 

问题5：本次上海疫情对公司客户是否造成停产影响？ 

公司回复：尊敬的投资者，您好。上海疫情短期内对个别客户的生产有一定影

响。感谢您的提问。 

问题6：去年的曲轴产能是130万根，今年如果下游整车厂需求放量，公司的产能

扩张能力有多大？能否突破200万根的产能？ 

公司回复：尊敬的投资者，您好。2021年公司曲轴的产能是150万根，目前公司

也在根据下游整车厂需求来扩充产能，随着公司乘用车自动线的产能释放，并且完成

技改，预计未来产能会进一步扩大。感谢您的提问。 

问题7：2022年开年钢材等大宗商品价格上涨幅度较大，请问对公司利润率是否

有影响？公司是否有相应的应对措施？是否对下游主机厂进行一定幅度的合同价格调

整？ 

公司回复：尊敬的投资者您好，钢材的价格上涨对公司利润率有一定的影响，但

公司使用的原材料是特钢，价格相比普钢波动幅度小且公司跟钢厂合作时间长，有一

定的价格优惠措施；其次，公司与部分客户有价格联动机制，钢材上涨的部分成本可

传递到下游客户。感谢您的提问。 

问题:8：本次上海疫情，对整个汽车产业链，尤其是新能源汽车产业的供应链影

响很大，请问此次疫情对贵司的影响如何？另外请问，广西北海自贸区相关的政策，

对贵司经营和发展有无影响？最后请问，贵司在新能源汽车产品链的规划以及目标是



什么？ 

公司回复：尊敬的投资者，您好。上海疫情短期内对个别客户的生产有所影响；

对公司业务也有一定程度的影响，公司正在积极应对，通过新产品的快速量产、新市

场开发，尽最大努力降低影响。 

另外，公司将持续关注区域相关经贸政策，挖掘对公司有利的政策。最后，公司

将在现有的混动车曲轴产品的基础上持续扩大该领域的市场开发和配套份额，同时在

其他新能源产品的领域进行布局。感谢您的提问。 

问题9：去年“国五”换“国六“导致襄阳福达下半年开始产销量大降，请问公

司如何解决，今年将做些什么？ 

公司回复：尊敬的投资者，您好。随着“国五”车库存产品的消化，“国六”车

装机量将会持续增加，公司将在保证现有产品份额的基础上加大新产品的开发力度。

感谢您的提问。 

 

本次说明会的具体内容，请详见上海证券交易所“上证e互动”网络平台

（http://sns.sseinfo.com）“上证e访谈”栏目。感谢各位投资者积极参与本次说

明会，公司对长期以来关注、支持公司发展的广大投资者表示衷心感谢。 

 

桂林福达股份有限公司董事会 

2022年4月19日 


